

Renovierung Gemeindehaus



Die Fenster unseres Gemeindehauses geben ein jämmerliches Bild ab. Mehr als zwei Jahre haben der Kirchenvorstand und ein Architekt an einem Konzept zur Renovierung des Gemeindehauses gearbeitet, das insbesondere behindertengerecht gestaltet werden soll.

Nun kam recht unvermittelt die Nachricht, dass die Landeskirche sich aus der Renovierung von Gemeindehäusern zurückzieht und keinerlei Zuschüsse mehr zusagt. Die Dekanate bekommen ab 2024 60.000 Euro für dringende Reparaturmaßnahmen für das ganze (!) Dekanat. Nicht mal mehr ein Tropfen auf den heißen Stein.

Der Kirchenvorstand hat mit dem landeskirchlichen Architekten im September ein Gespräch und versucht den letzten Strohhalm mit festen Händen zu packen. Wenn auch das scheitern sollte, dann, so der Beschluss des Kirchenvorstandes, sammeln wir Spenden, um wenigstens die Fenster erneuern zu können. Sie sind allein mit etwa 90.000 Euro veranschlagt. Wir bitten sehr herzlich um ihre Spende für die Fenster im Gemeindehaus und haben eigens dafür bei der GKV im Haushalt der Gemeinde ein Sonderkonto eingerichtet.

